



MIP

2 Pièces

Réf. 1943 HC

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement 1 chambre entièrement rénové. Superbe appartement rénové avec goût situé à 2 minutes à pied de la Croisette et de la Rue d'Antibes. L'appartement est composé comme suit :- Un grand séjour lumineux avec canapé convertible et cuisine ouverte entièrement équipée sur le séjour.- Une chambre (lit 160cm) avec salle de douche en suite.- Un toilette indépendant.- Une buanderie avec lave-linge et sèche-linge. Cet appartement est idéal pour les couples, congressistes ou personne souhaitant profiter pleinement des activités de la ville de Cannes.

Completely renovated 1-bedroom apartment. Superb, tastefully renovated apartment situated at 2 minutes from the Croisette and Rue d'Antibes. The apartment comprises:- A large, bright living room with sofa-bed and open-plan kitchen.- One bedroom (160cm bed) with en suite shower room.- A separate toilet. This apartment is ideal for couples, conference-goers or anyone wanting to take full advantage of the activities in Cannes.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

